



## Die Sommeruni lädt zur Gala

Ergebnisse aus vier Wochen Arbeit an einem spannenden Abend

**Bayreuth (UBT).** Mit einer Gala sagen die Teilnehmer der Sommeruniversität Bayreuth, die derzeit auf dem Campus stattfindet, ihren Dozenten, Förderern, Freunden und der gesamten Bayreuther Öffentlichkeit „Danke“: Am Mittwoch, 26. August, steht ab 19 Uhr im Zentrum an der Äußeren Badstraße ein spannender, interkultureller Abend auf dem Programm. Während der vergangenen vier Wochen haben die 218 Teilnehmer der Bayreuther Sommeruniversität für Interkulturelle Deutschstudien nicht nur ihre Sprachkenntnisse erweitert und vertieft. Die jungen Leute aus 50 Ländern haben sich ebenso intensiv mit der Lebensweise der Deutschen beschäftigt. Im Fachkurs „Filmkultur in Deutschland“ sind dabei vier Filme aus den Genres Dokumentation, fiktionaler Kurzfilm, Experimentelles und Musikvideo entstanden. Diese Beiträge stehen ebenso auf dem Programm der Sommeruni-Gala wie ein Konzert der Teilnehmer des Fachkurses „Musikleben in Deutschland“ und ein Auftritt des Chors der Sommeruni. An die Gala, die im feierlichen Rahmen stattfindet, schließt sich ein Sekt Empfang an. Der Eintritt zu dieser öffentlichen Veranstaltung ist frei.



**Vier Filme, vier Genres: Auch der Fachkurs „Filmkultur in Deutschland“ wird bei der Gala seine Ergebnisse präsentieren.**

Kontakt:  
Pressestelle der Universität Bayreuth  
Frank Schmälzle  
Telefon 0921/555323  
E-Mail [pressestelle@uni-bayreuth.de](mailto:pressestelle@uni-bayreuth.de)